

Krokus Pokus - Kinder zaubern Artenvielfalt

19.10.2021 12:10:00 von Sylvia Grafinger (Kommentare: 0)

Im Zuge des Gemeindeprojekts "Krokusse helfen unseren Bienen" pflanzen die Kinder der MS Altmünster im Schulgarten Krokusse - ein Festmahl für Honig- und Wildbienen im Frühjahr 2022. Im Zuge dessen erfahren wir mehr zu diesem Thema durch Mitarbeiter des OÖ Naturschutzbundes. Die Wanderausstellung "Hummeln und Wildbienen" in der Aula der MS zeigt die Lebensräume und Lebensweise dieser meist kleinen, aber sehr wichtigen Insekten.

Einen Kommentar schreiben